
令和元年度 第１回下呂市有線テレビ放送番組審議会 議事録 

 

開催日時：令和元年 10 月 24 日（木） 19 時 30 分～21 時 00 分 

場   所：シーシーエヌ下呂支局 ２階会議室 

 

（審議委員）下記審議委員 10 名中６名の出席 

細江  正人  様  一般視聴者代表（審議会会長） 

桂川   豊  様  教育委員会代表（審議会副会長） 

中川  元宏  様  ご欠席 農業委員会代表 

今井美佐子  様  観光協会代表 

小林  浩二  様  商工会代表 

内木すえ子  様  福祉関係者代表 

中島  春子  様  一般視聴者代表 

細江  和明  様  ご欠席 一般視聴者代表 

川口  太三  様  ご欠席 一般視聴者代表 

佐々木礼子  様  ご欠席 一般視聴者代表 

 

（指定管理者） 

鈴木  邦夫  様  技術部部長兼メディア推進部部長 

田中  弘志  様  下呂支局長 

 

（事務局・下呂市） 

藤澤 友治 生活部長 

長尾 飛鳥 生活課 主査 

田口 誠 秘書広報課 主任主査 

 

用語：「生活部長」を「部長」、「秘書広報課」を「広報」、「下呂ネットサービス」を「ＧＮＳ」、

「シーシーエヌ株式会社」を「ＣＣＮ」と表記 

 

□会長あいさつ 

□部長あいさつ 

 

 



■議 事 

（１）令和元年度「チャンネル下呂」放送及び自主制作番組（上期進捗・下期計画） 

 

ＣＣＮより説明（資料Ｐ１～Ｐ７） 

以下、協議内容 

会長） 

委員①） 

 

 

 

ＣＣＮ） 

 

 

委員②） 

 

 

 

ＣＣＮ） 

会長） 

 

委員③） 

 

 

 

 

会長） 

 

委員④） 

 

 

 

 

 

ただいまの件につきまして説明がありました。何か質問や意見等はありますか。 

満天！ゆるりと下呂について宿泊クーポン券の応募が名古屋市周辺から多いこと

は良いことである。また、新規番組の「ぎふわっか」を楽しみに観ています。 

龍神火まつりの生中継については、良い点や改善点はあったが、普段現地で観て

いない方にとって良いきっかけになったと思う。 

以前に放送していた下呂へＧＯという番組では、地元の人もあまり知らないような

情報を取り上げていたが、「下呂の有名な場所を多く取り上げほしい。」と他局か

らの意見があった。番組内容を変えたことで、配信局が増えて応募数も増えた。 

週刊まめなかなで福祉をテーマにした新コーナーができたのが嬉しい。今後は、社

会福祉協議会との連携をとっていただきたい。施設の入居者は本当に週刊まめ

なかなを多く観ているが、老人施設や障害者支援施設への取材は予定している

のか。 

どこまで枠を広げるかは下期の計画を進めながら検討していきたい。 

福祉を取り上げたことは良かったが、福祉は範囲が広いため難しい部分もあるが、

少しでも多くの方に知っていただくために継続してほしい。 

LedyGo の話し方について改善していることが良かった。 

先日、ある施設の入居者が、「私は、外出する機会が少ないため、週刊まめなか

なを何よりも一番に楽しみにしている。」という話があった。地域のことを知るきっか

けとして改めて必要性を感じた。日常の何気ない風景も番組として取り上げること

も面白いと思う。 

私の周りの入居者も、白雲座の放送を楽しみにしているため、施設の加入は大

切である。 

運動会の取材内容が上手にまとめており、さすがプロだなと感心した。また、

LedyGo での話し方や、以前からの課題も改善されているなと思いながら番組を

観ている。 

番組については議会だけではなく、委員会等も中継したら面白いと思う。 

また、職場の仲間にも意見を聞いたところ、取材のインタビュー時間を増やすべき

ではないかとの意見があった。 



会長） 

 

委員⑤） 

ＣＣＮ） 

 

委員⑤） 

ＣＣＮ） 

 

会長） 

ＣＣＮ） 

 

 

委員③） 

ＣＣＮ） 

事務局） 

インタビューの放送時間を増やすことは、大切なことであるため社内でも協議してい

きたい。子どもはインタビューしやすいが、大人には避けられる傾向がある。 

スポーツ大会が市外で開催した場合は取材可能か。 

基本的に市内のできごとを取り上げているが、ＣＣＮ本社が市外の大会を取材

した場合は、放送可能である。 

あなたの下呂ギャラリーは投稿依頼すると、どれだけの時間がかかるのか。 

基本的には一か月以内で放送しているが、取材が多かった場合は一週遅れる場

合がある。また、G-BABY の投稿依頼も多い。 

取材依頼数は増えているのか。 

一般の方からは、上期で139件の取材依頼があり、前年の倍以上となっている。

その中で取材できたのは 67 件だった。取材については、最低でも二週間前までに

依頼する必要がある。 

イベントが重なる場合は、地域のバランスを考慮して計画的に取材してほしい。 

今後の課題として検討していきたい。 

本日、欠席の細江委員より意見をいただいているのでお伝えします。 

１．龍神火まつりの生中継が良かった。あの距離感で観たのが初めてで、今後も

ぜひ続けてほしい。 

２．ぎふわっかが面白い。地域の話題や岐阜弁が親しみやすい。 

３．河川カメラの早期復旧をしてほしい。 

以上です。 

  

 

（２）令和元年度下期 その他の計画  

 

ＣＣＮより説明（資料Ｐ８） 

 以下、協議内容 

 （質疑なし） 

 

その他 

 

会長） 

広報） 

 

広報げろについて何かありますか。 

広報げろの中に下呂ネットサービスのページがあるが、チラシ等に変更することを考

えている。 



会長） 

広報） 

委員①） 

 

 

広報） 

 

番組表ではなく、特別番組を紹介するページにしてはどうか。 

予算の関係もあるが、検討していきたい。 

ぎふ清流郡市対抗駅伝の特別番組について、周囲の人は知らなかった。先ほどの

アンケートにもあったが、龍神火まつりのようにもっと周知する必要がある。 

広報げろにおける下呂ネットサービスのページはＣＣＮで作成しているのか。 

市で作成しているが、定型になっているため検討したい。 

 

 


